

常盤台便り

Letter from the Residential Tokiwadai

第126号 2022年7月15日

常盤大飯店

今回ミシュラン★獲得！

石川県金沢にある“桃花片”より
小川昌彦シェフが来園！
小川シェフ監修の中華フルコースを
バイキング形式で楽しんでいただきました。



職員は正装しご利用者様をお出迎え



小川シェフが目の前で料理を振ります。理事長もサポートに入ります。



ソフト食のメニュー



一流の味を求め長蛇の列

餡がかかると耳からも美味しい！

～ご来店ありがとうございました！～



4回目新型コロナワクチン接種

7月7日現在、横浜の新型コロナウイルス感染者は950人。

第7波に入ったと言われています。

そのような状況の中、当施設では早くも4回目のワクチン接種を行いました。



「これから、4回目のワクチン接種をしますね。」



やっぱり注射は痛い。



私は痛くないわ！

Only One

誰にでも、大切にしている“物”や“思い出”“人”etc があると思います。このコーナーではそんな人の“Only One”をご紹介致します!

営繕 石田稔さんの Only One

今回のご登場は、営繕の石田稔さん。ご自身で綴って下さいました。

私は北海道生まれ、裏山に登り、山の幸を取ったり川で泳いだり、冬には山スキーで遊ぶ……。わんぱくを絵に描いた子供でした。楽しかった事が懐かしく思い出されます。

25歳で結婚、3人の子供を育てる為に頑張って働いてきました。今では孫が6人になり全員が集まると、狭い部屋の中は賑やかで盛り上がり楽しかったのですが、ここ2年程コロナの影響で集まる事ができず寂しく思っています。定年を迎える第2の人生として今の職場で、病院への送迎のかたわら営繕業務をしています。昔から日曜大工が好きで、本棚や棚を作っていた事もあり、施設の備品の製作や修理はお手のもの。特に思い出に残っているのは、農園のトラクターに入る大きさの小屋作り。自分なりに設計図を作成し、材料を購入して建てました。皆様のお役に立てる仕事ができ、楽しく生きがいを感じています。

病気で家族にも心配をかける事を多くなりましたが、もう少し頑張って孫の成長を楽しみたいと思います。“家族と仕事”が私のOnlyOneです。



編集後記

梅雨明け以降の猛暑続きで、疲労困憊気味の方も多いと思いますが、中華料理のパワーを頼って、皆で乗り越えられるといいな・・・(*^-^*)